

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul. “Pengaruh Model Pembelajaran *Scientific Inquiry* Terhadap hasil belajar siswa pada materi fluida dinamis di Kelas XI Semester II SMAN 20 Medan T.P 201/2016”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terima kasih teristimewa kepada Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. M. Bangun Harahap, MS selaku Dosen Penguji I, Bapak Drs. Abdul Hakim S, M.Si, selaku dosen penguji II, dan Bapak Muhammad Kadri, M.Sc, selaku Dosen Penguji III, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Drs. Mariati P, Simanjuntak, M.Pd selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED dan tidak lupa kepada Bapak Mukhlis S.Pd selaku kepala sekolah SMAN 20 Medan atas ijin penelitian yang diberikan, dan Bapak Teguh Prasetyo selaku guru bidang studi fisika yang telah membimbing saya selama penelitian di sekolah tersebut.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada orang tua tercinta, Ayahanda Burhanuddin S.Pd dan Ibunda Hasmah Hs. S.Pd yang selalu memberikan dorongan, do'a dan semangat kepada saya selama menyelesaikan studi di Unimed, juga teristimewa kepada abang saya Ahmad Husein S.Kom serta adik-adik saya Husna, Ummil, Khofifa dan Putri yang telah memberi dukungan dan doa. Juga tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada semua teman-teman seperjuangan yaitu Adel, Afrina sari, Annisa, Anju, Andi, Astrid, Cut, Dahniati, Desi, Dewi Ratna, Dewi Sartika, Dewi Novita, Dina, Evi, Edi, Felisa, Hana, Laila,

Laina, Irma, Irene, Joan, dan Aisyah, Juni dan Fadli yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan pendidikan di UNIMED.. Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman PPL Posko Ababil terkhusus Mbak Warni, Upik Tari, Mimi, Ria, Ulan dan rekan-rekan lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juni 2016

Penulis

Fakhrunnisyak
NIM. 4123321019

THE
Character Building
UNIVERSITY